



SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

12 Oktober 2023

Grab Jajaki Potensi Kolaborasi Pengembangan Ekonomi Digital di IKN

PENAJAM – Perusahaan *superapp* Grab kunjungi berbagai lokasi di Ibu Kota Nusantara (IKN) pada Kamis (12/10/2023). Kunjungan ini bertujuan untuk menjajaki potensi kolaborasi dengan Otorita IKN dalam mendukung perkembangan ekonomi digital di IKN.

Dalam kunjungan kali ini, Deputy Bidang Sarana dan Prasana Otorita IKN Silvia Halim turut mendampingi Group Managing Director Grab Neneng Goenadi, Chief of Public Affairs Grab Tirza Reinata Munusamy, Director of Government Affairs Grab Uun Ainurrofiq, Director of Business Grab Tyas Apsari Widyastuti, Director of Business Grab Stephanus Ardianto, Director of Business Grab Anindita Rangkuti, Head Data Analytics Grab Ainun Najib, President Commissioner Grab Dyah Nastiti.

Selain itu, turut hadir Deputy Bidang UKM KemenkopUKM Hanung Harimba Rachman, kemudian dari Kementerian Sekretariat Negara, Staf Khusus Mensesneg Nicolaus Teguh Budi Harjanto dan Asisten Deputy Pengelolaan Bahan Kebijakan Adhi Pradana.

Deputy Bidang Sarana dan Prasana Otorita IKN Silvia Halim mengatakan, tujuan kunjungan Grab ke IKN adalah untuk melihat bagaimana nanti Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM) bisa dikembangkan di IKN. “Karena kita sama-sama ketahui UMKM adalah tulang punggung ekonomi kita. Jadi jangan sampai pada saat nanti (IKN) terbangun kok UMKM-nya tidak ikut terangkat,” ujarnya.

Selama kunjungan di IKN, Group Managing Director Grab Neneng Goenadi bersama jajarannya berkesempatan mengunjungi salah satu kios sembako di Pasar Rebo, Desa Sukaraja, Kec. Sepaku, Kabupaten Penajam Paser Utara, Kalimantan Timur. Di sana, ia melihat bagaimana pelaku usaha memanfaatkan layanan teknologi digital untuk berjual-beli.

“Dengan kunjungan ini kita lihat situasinya seperti apa, harapannya kayak bagaimana, dan nanti kita bisa siapkan langkah-langkah,” kata Silvia.

Terkait, penyiapan infrastruktur, Silvia mengungkapkan bahwa IKN akan mengimplementasikan konsep membangun *10 minutes city*. “Fasilitas sosial, fasilitas umum bisa dijangkau dalam waktu 10 menit, apakah dengan jalan kaki, bersepeda, ataupun dengan active mobility lainnya. Artinya tempat makan, tempat olahraga, tempat rekreasi bisa dicapai dengan 10 menit,” ungkapnya.

Catatan:

Kutipan dokumentasi foto dan keterangan kegiatan ada di bagian bawah Siaran Pers.



NUSANTARA

SIARAN PERS

Tim Komunikasi Otorita Ibu Kota Nusantara

Narahubung: Sekretariat OIKN
(+62) 811-8115-8888

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : [IKN Indonesia](https://www.youtube.com/IKN Indonesia)

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.



NUSANTARA

SIARAN PERS

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Otorita Ibu Kota Nusantara



Deputi Bidang Sarana dan Prasarana Otorita IKN Silvia Halim mendampingi kunjungan Grab di Pasar Rebo, Desa Sukaraja, Kecamatan Sepaku, Penajam Paser Utara pada Kamis (12/10/2023)



NUSANTARA

SIARAN PERS



Managing Director Grab Neneng Goenadi berbincang dengan pedagang di Pasar Rebo, Desa Sukaraja, Kecamatan Sepaku, Penajam Paser Utara pada Kamis (12/10/2023)



NUSANTARA

SIARAN PERS



Managing Director Grab Neneng Goenadi berkunjung ke kawasan IKN pada Kamis
(12/10/2023)



NUSANTARA

SIARAN PERS



Deputi Bidang Sarana dan Prasarana Otorita IKN Silvia Halim menjelaskan pembangunan IKN di Sumbu Kebangsaan Barat IKN pada Kamis (12/10/2023).